
<<前へ 次へ>>

 
さよなら松原仁、秘書にも見放され… 2011/07/08 07:00 

 正論8月号に矢嶋光弘元秘書が手記  
  

  魂まで売り菅内閣維持の共犯者に 
  成り下がった民主保守議員の哀れ  

  
 正論8月号が発売されています。私の手もとに届いたのは確か6月29日頃で、ページをめくったとたんに「これは面白い」と直ぐ

に以下のエントリーを準備していました。その後、急ぎのネタが続いてしまったので掲載が一週間も遅れてしまいましたが。先日、

加瀬英明氏と話す機会がありましたが、この記事をコピーして会う人に渡していると語っていました。下に貼り付けましたがCH桜

でも特番で紹介してます。 
  
 そうなんです、民主党には既に「保守」と呼ばれる議員は存在しないのです。私自身も長島昭久、松原仁、渡辺周に代表され

る、いわゆる保守系と呼ばれた議員に決起を促す文章を何回も書いてきましたが、自己保身が優先して魂まで売ってしまったよ

うです。常識的に考えて、次の選挙で現状のまま戦うよりも、反旗を翻して筋を通し、離党し、無所属で戦った方が勝利する確立

は高いと思うのですが、動きませんでした。尖閣事件がラストチャンスだったでしょう。この期に及んでも菅内閣を支えているので

すから、彼らは間違いなく「共犯者」です。 
  
 私は、農水政務官を辞任し、内閣不信任案に賛成した松木謙公議員の方が筋を通したと「男」を上げ、支持者を増やしたと思い

ますよ。上記の保守系議員は本来なら「たちあがれ日本」結党の際に移籍すべきでした。松原仁議員は、とうとう秘書にまで愛想

を尽かされて見放され、以下のような手記を発表されてしまいました。その抜粋を紹介します。正論8月号、面白いです。是非ご

購入の上、全文をご覧ください。「空虚なり永田町」の特集記事は以下の通りです。  
   
【特集】空虚なり永田町 
・政治家のいない夏－〝ポスト菅〟に何を求めるか 
 関東大震災でも終戦直後でも首相交代を断行。解散総選挙を逡巡する政治家では国難に打ち 
 勝てない 拓殖大学日本文化研究所長 遠藤浩一 
・民主党とのわが訣別 元民主党衆議院議員秘書 矢島光弘 
・もうトモダチをやめた！？ 米メディアが報じた日本政界の異様 
 産経新聞ワシントン駐在編集特別委員 古森義久 
・嘘つき菅直人を精神分析してみれば…評論家・深層心理学者 林道義 
・究極の悪夢・・・菅直人が復活する日 哲学者 適菜収  
  

  
 正論8月号は定価840円で好評発売中です（クリックでHP） 
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民主党とのわが訣別 

元民主党衆議院議員秘書 矢島光弘  

 モグラ叩きゲーム 

   
 （前略）それから先は、まるでモグラ叩きゲームです。党内保守派の低迷によって息を吹き返した左派勢力は、自民党内のリベ

ラル派とも呼応し、女系天皇の容認、人権擁護法案の国会提出、外国人地方参政権の推進など、国家の根幹にかかわる政策を

次々に打ち出してきました。 
  
 その度に保守派は、「皇室典範改正を慎重に考える会」を発足させたり、「人権擁護法案から人権を守る会」を立ち上げたり、外

国人参政権法案を三度にわたって阻止したり、超党派で対馬を視察し領土問題に警鐘を鳴らしたりと、左派勢力の目論見を一つ

一つ潰すのに精一杯でした。 
  
 それでもこの頃は、まだ一定の発言力を保っていたと言えるでしょう。政権交代前の小沢代表時代、国民の声を代弁して小沢

代表との対決姿勢を崩さなかったのも、野田グループや前原グループなど保守派議員でした。 
  
 しかし、一昨年夏の総選挙により、遂に保守派はとどめを刺されます。百四十三人もの新人議員を含む三百八人の当選者をた

たき出した最大の功労者が小沢一郎幹事長であったことは、誰の目にも明らかでした。政治家は当選してなんぼの世界。圧倒的

な結果の前に、保守派は口を閉ざさざるを得なかったのです。 
  
 鳩山首相をも凌ぐ権勢を得た小沢幹事長は、党内議論を保証していた政調・部門会議を廃止し、超党派の議連を原則禁止し、

党内議連も許可制とし、陳情は全て幹事長室を通すよう強要するなど、言論封殺としか言いようのない強権を発動。保守派は活

動の場を失いました。 
  

  
正論8月号目次ページスキャン画像（クリックでHP目次へ）  

  

 裏切り者の罵声 

  
 要は、勝ちすぎたのです。政権交代を容認した国民も、これほどの圧勝は望んでいなかったでしょう。もしも辛勝の末の政権交

代だたなら、保守派にしても、小沢幹事長の横暴を黙って見過ごすはずがありません。民主党の政権運営も一層慎重になり、一

国の首相が外国メディアからルーピーと馬鹿にされるような恥をかくこともなかったはずです。 
  
 もちろん、保守派議員の側にも、ある種の下心があったことは否めません。総選挙の圧勝により、よほどのことがない限り四年

間は民主党政権が続くことになりました。その間、何回かの内閣改造が行われ、大人しくしていれば大臣ポストが回ってきます。

政治家であれば、いずれ大臣となって国政を切り盛りしたいと夢見るのは当然のこと。残念ながら保守派の中には、自ら小沢幹

事長にすり寄ろうとする動きも一部で見られました。 
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 いったん沈黙してしまうと、体制に馴染んでしまうのか、その後に反旗を翻して発言することが出来にくくなります。野田氏や前

原氏らリーダー格が閣内に取り入れられたため、保守派結束の支柱も失われ、たとえ議員が個人の立場で発言したとしても、犬

の遠吠えほどの影響力も持ち得ません。その結果、日韓併合をめぐる自虐的な菅談話も、尖閣諸島沖で海保巡視船に体当たり

した中国人船長の釈放も、歴史歪曲の日独決議も、阻止することができませんでした。 
  
 当然、支持者からは猛烈な批判や抗議が殺到します。「裏切り者」「二枚舌「腰砕け」…。秘書にすぎない私自身、何度罵声を

浴びせられたことでしょう。保守派議員の事務所はどこも同じで、苦しい言い訳を重ねているうち、支持者との気持ちがどんどん

離れていく現実に、戸惑い、悩みました。 
  
 保守派が今後、再び党内で勢力を盛り返し、主導権を握るだろうとの展望が持てれば、まだ我慢できるのです。しかし、東日本

大震災という未曾有の国難に直面し、国民がこれほど頑張っているというのに、永田町の為体（ていたらく）はどうしたことか。 
  
 無為無策の首相が我欲だけで政権に居座っているのが明らかなのに、保守派はなぜ声を上げないのか。今行動しないで、い

つ立ち上がるというのかー。そう考えて私は、松原議員をはじめ周囲に多くの迷惑をかけることを承知の上でも、これ以上自分を

偽るわけにはいかないという結論に達したのです。 
  

 
拉致被害者家族の集会や毎年8月15日に 
は靖国神社で会っていたのに残念です。 

（写真は昨年4月17日の武道館での外国人参 
政権反対一万人集会で挨拶する松原仁議員） 

  

 保守よ、初心に還れ 

  
 果たして、菅首相に対する内閣不信任案が否決された後の政局は、保守派にとって、一層悪くなっていると危倶しないわけに

はいきません。本稿執筆の六月二十日現在で野田財務相の後継が取り沙汰されているのは歓迎しますが、背後で動いているの

が仙谷官房副長官なので、今後にひと波乱、ふた波乱あるのは必至の政情。何より気になるのは大連立の動きで、現在のよう

な理念なき野合、すなわち民主党は政権を維持したいから、自民党は復興利権にありつきたいからという不純な動機では、百害

あって一利なしです。 
  
 それどころか左派勢力につけ込まれ、人権侵害救済法案の国会提出や、場合によっては外国人地方参政権も成立してしまい

かねない。遺憾ながら今の党内保守派に、それを阻止する力はありません。 
  
 内閣不信任案の採決が行われた六月二日、テレビの国会中継を観ていた私は“同僚議員の説得にも応じず、唇を噛みしめな

がら白票（賛成票）を投じた松木謙公議員（のちに除籍）が、マスコミにもみくちゃにされながら「小沢さんは、小沢さん。おれは、

おれ。政治家は自分で考えて行動するんだ」と訴える姿に、胸を打たれました。 
  
 党内にとどまってこそ改革できる、とよく言いますが、党内の実情を知る私からみれば、言い訳にすぎません。民主党政権にな

ってもうすぐ二年が経とうとしているのに、党内保守派は、いったい何を改革したというのでしょう。今まで出来なかったことが、こ

れから出来るという保証はないのです。 
  
 生意気を承知で言えば、心ある議員がなすべきは、離党してでも初心を貫くことではないでしょうか。自分の心をごまかしながら

議員活動を続けていれば、いつしか心そのものが曲がってしまいます。職を辞してまだ一カ月も経っていない私ですが、少なくと

も今の気持ちは、梅雨明けを待たずに晴れ渡っています。 
  
 ただ一つ、松原議員のもとでお手伝いさせていただいた拉致問題への取り組みから身を引かざるを得ないのが、何とも心残り
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で、ご家族や支持者の皆さまに心から申し訳なく思っています。しかし、民主党にとどまったとしてもどれだけのことが出来たか、

むしろ一国民の立場で活動した方が成果が上がるのではないかと、そんな気持ちもあるのです。 
  
 民主党と訣別した私に、もはや躊躇すべきものはありません。誇りある日本の再生のため、全力疾走する覚悟です。（正論8月

号 P63-P65から抜粋） 
  

元松原仁議員秘書が語る 

民主党の実態 

 
【矢島光弘】  [桜H23/7/5]  

  
--------------------------------------------------------------- 

夕刊フジも大きく報道！ 
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夕刊フジ7月8日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
-------------------------------------------------------------------------- 

7.3 尖閣防衛、集団漁業活動報告 

 
【草莽崛起】 その２ [桜H23/7/7]  

  
--------------------------------------------------------------- 
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お出かけください、是非！ 

 
スケジュールの詳細は画像をクリックして下さい。 

---------------------------------------------   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 正論8月号  矢嶋光弘元秘書  松原仁  裏切り者の罵声  保守よ、初心に還れ  決起  離党  無所属  松木謙公  遠藤

浩一  古森義久  林道義  適菜収   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/08 07:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
西岡参院議長「不信任再提出は可能」 

 
西岡武夫参院議長は７日、今国会中の内閣不信任決議案再提出について「（議案は）一

国会で２回出せないという俗論はあるが、法的な根拠はない。提案者が異なれば出せる」

と述べ、再提出は可能だとの見解を示した。その上で内閣不信任案が再提出された場合

について「衆院議院運営委員会で玄関払いすることや、衆院議長が議題にしないというこ

とは法的には不可能だ」と語った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110707/stt11070723270010-n1.
htm 
 
・よし、いいぞ～(^^)。  

 

2011/07/08 07:03Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 【主張】原発検査 再稼働問題もてあそぶな 

 
 菅直人首相は一体何を考えているのか。 

 
 海江田万里経済産業相を通じて突如として発表した、全原発に対する安全性の余裕度

を測るストレステスト（耐性検査）の実施である。 

 
 地元、佐賀県玄海町の岸本英雄町長や古川康知事の理解と歩み寄りで可能性が見え

始めていた九州電力玄海原子力発電所２、３号機の運転再開は、これで一気に遠のい

た。 

 
 玄海原発は、東日本大震災後に止まったままとなっている他原発の再稼働に先導的な

役割を果たすと期待されていた。 

 
 定期検査後に運転再開不能の状態が続けば、来年５月までに国内の全原発が停止し

てしまう。計画停電の日常化も懸念される。国民生活や産業経済活動への負の作用は計

り知れない。 
（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110708/plc11070802410002-n1.
htm 
 
・「延命の切り札」と考えているようです。人質は「日本の電力」。まさに「テロ支援総理」

だ。  
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2011/07/08 07:49Commented by pioneer48 さん 

乱暴なランボーの松原仁に衆院選前は一時期待しましたが、 

 
駄目だったようですね。 

 
この秘書は盛んに前原を「保守」と書いていますが、 

 
朝鮮ズブズブ男を保守と呼んでいる処に何か民主党の 

 
滅茶苦茶さが感じられます。  

 

2011/07/08 08:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
エントリーとは話題が違いますが、中国の江沢民元国家主席が死去したという報道をお

膝元の中国は否定し、国家主導者の死去は国家機密だと！ 

 
こんな共産党一党独裁の秘密主義国家はどんなに軍事・経済的存在があろうと、世界の

民主主義国家はまじめに付き合えないのが実態です。 

 
そんないい加減な国に菅チョクトは訪問したいとか？ 
相手が喪中なら無理かもしれませんが、そこは何でも利用する国家のことですから、最大

限のおもてなしで歓迎するのでしょうね。 

 
行って何をするんですか？ 
Ｖｉｓａ一層緩和、外国人参政権、国有財産売却、新幹線に続く経済的特許開示の支援表

明とか日本解体に、やけっぱちで尽力することは明白です。 

 
もう、Ｇ１３、梅安先生、主水、ジャッカル、００７等全ての実力者の集合をお願いしたいで

すね！！！！！  

 
 
 

 

2011/07/08 08:57Commented by 八目山人 さん 

小宮山泰子氏は、小宮山重四郎氏の娘で、民主党内の保守派でした。 
ところが今回明らかになった市民の党への献金では、数百万円献金しているではないで

すか。 
矢島氏が選挙で小沢派が大勝したことを保守派の力の減衰の理由に挙げておられます

が、私は違うと思います。 
結局、自民党には市民の党に献金をする政治家はいないが、民主党には保守派でさえも

献金している。つまり、民主党に入れば保守派であっても、付き合いから来るしがらみで

知らず知らずのうちに左翼に取り込まれていってしまうということでしょう。  

 

2011/07/08 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>朝鮮ズブズブ男を保守と呼んでいる処に何か民主党の 
>滅茶苦茶さが感じられます。 
 
保守の尺度からみると、前原より松原仁の方が数段上でしょう。 

 
前原はご指摘のとおり、対中外交強行派、以外はモロ「左翼」です。 

 

2011/07/08 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>国家主導者の死去は国家機密だと！ 
 
支那中共が発表するまでは機密なんでしょう(^^；。北と似てますよ。 
 
>>Ｖｉｓａ一層緩和、外国人参政権、国有財産売却、新幹線に続く経済的特許開示の支
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援表明とか日本解体に、やけっぱちで尽力することは明白です。 

 
うわ～、最悪です！。 

 
>もう、Ｇ１３、梅安先生、主水、ジャッカル、００７等全ての実力者の集合をお願いしたい

ですね！！！！！  

 
30分ほど総理付きのSPが、トイレか何かに行ってくれれば話は簡単なんですが(^^；。  

2011/07/08 09:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん おはようございます。  
 

>民主党に入れば保守派であっても、付き合いから来るしがらみで知らず知らずのうちに

左翼に取り込まれていってしまうということでしょう。 

 
事の重大性が判っている人はいないのですかね？ 

 
左翼に取り込まれるようなら「保守」ではないですね。 

 

2011/07/08 09:53Commented by tourokurad さん 

矢島光弘 氏の言葉に、民主党とのわが訣別 に、涙がにじむ。 

 
 
長島昭久、松原仁、渡辺周  

 
いずれも民主党に埋没意して、存在価値を見出だせ無かった御仁たちだ。危急存亡の時

に、彼らは一体どこにいたのか？ 
災難を排除するのに、大変な時に逃亡を図ったのは、誰か。 

 
私達保守は、君等を必要としない。自民党と連帯を深め、 
より強い絆で、日本国を守りぬく決意だ。 

 
テレビで時たまに見かけるが、誰も保守議員とは呼ばない。 
嘘つきと呼ぶ。どうせ、また嘘をついているだけさ。 
「裏切り者」「二枚舌「腰砕け」…。  
危機と直面している者から見れば、 
まだまだ、甘いと言わざるを得ない。 
この一線を破られれば、後が無いのだ。 
切迫した意識をどう表現しょうか、 
権力も、マスコミもすべて民主党が上回っているのだ。 
我々は、単に被支配者ではない、 
我々は、希望ですらあるのだ。はかない望みかも知れない。 
民主主義の抵抗線。 
最悪最低の国家に対する抵抗線。 

 
君らは何度、人でなしと呼称されたか、思い知るべきだろう。 

 

 

2011/07/08 10:46Commented by kazuyui さん 

おはようございます。 
矢島さんご出演のCh桜の動画も拝見し、ご自身のご意見を聞いた上でなのですが、未だ

に前原さんを保守と呼んだり、離党し姿勢を貫くべしというご評論レベルには聊か疑問が

あります。 
少しでも常識・良識ある議員さんなら、誰でも一度は離党は考えたはずですし、小選挙区

制度が離党を阻止している主要因であって、現実的に動くと政治生命が絶たれる中を動

けない議員の資質を問うよりも制度上の問題にもっと焦点を当てて生の状況を伝えて欲

しかったです。 
今の国会で石投げれば売国勢力に当たる中、松原議員は最高ではなくとも最悪ではない

だけでも合格点のはずです。 
そもそも志の高い議員が少な過ぎることで、今も昔もこんな体たらく政治ではないはずな

のですから。 
元来、民主党自体が元々烏合の衆で党是もないわけで、もう今更民主の正体はというこ
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とでもないでしょう。 
流石に先日の市民の党への逆献金には驚きましたが…この大事件にメディアそろって沈

黙、花うさぎさん大活躍！！ 
地上波テレビでの発言であれば有益かもしれませんが、正論読者という情報リテラシーレ

ベルの人をターゲットにした評論としては如何なものかと。 
口先ばかりのなりすまし左翼前原さんや財務省と増税に必死な野田さんに期待している

良識ある国民はいないと思いますし、ここで増税されたら日本経済は終わりですが、相変

わらず増税路線の中、民主党中堅の脱デフレ・リフレ政策派は、実際には自民左派も同

調する増税派を必至で抑え込んでいる、謂わばGJ現在進行形の中堅に決起を呼びかけ

るのではなく、所謂民主党内保守派と呼ばれた化けの皮がすでに剝がれた過去の方々

の名前ばかりで評論として面白みに欠けるといった個人的な印象です。 
僕も日本の再生のために、政界再編を期待する一人ですが、矢島さんのお人柄は十分

に伝わるものでしたので、今後は評論内容やご活躍を期待したいと思います。 
心の底から平沼救国内閣発足を願いますが、空虚な永田町では… 
売国法案云々の国民への浸透は好ましい事例ではありますが、そもそもの元凶は選挙

制度であってそれを改革しない議員は自己保身を考えていると糾弾されるべきではない

かと思う次第です。 
長々失礼しました。  

2011/07/08 10:55

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
将来は15％超の消費税率必要＝与謝野経財相 

時事通信 7月7日(木)20時31分配信 
 
与謝野経財相はこれしか頭の中に無いようで。 
ヘタですがちょっと作ってみました。 

 
ああ馨よきみを泣く 
君恥かきたもう事なかれ 
議員になりしきみなれど 
大臣餌に目が眩み 
人の正道踏みはずし 
同窓の友を裏切り敵に付く 
ああ君恥かきたもう事なかれ 

 
ああ馨よきみを泣く 
君恥かきたもう事なかれ 
大臣なりしきみなれど 
増税のみを言い募り 
人の情けを知らざるや 
税を上げ民を泣かせて何とする 
ああ君恥かきたもう事なかれ 

 
ああ馨よきみを泣く 
君恥かきたもう事なかれ 
古希をすぎたるきみなれば  
酸いも甘いもかみ分けて 
分別有りて然りなり 
老人の頑固一徹ボケなるぞ 
ああ君恥かきたもう事なかれ   

 
民主党のすることなすこと、全部いい加減にしてくれ。と言いたい。  

 

2011/07/08 12:41Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、新作ありがとうございます、正にこの状態ですね（苦笑） 
 
松原仁氏と言えば、本来は民主党内保守の代表だったはず…ですが、ここまでかの党の

保守が仕事をしない以上、秘書からも見限られて当然ですね。 
民主党は前回の選挙で勝ちすぎた、というのは同感です。 
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これで舞い上がった上に、およそ議員の資格を満たさないような人たちが続々当選してし

まった。その上執行部は売国勢力だらけ（前原氏を含む）、これではまともな政治を期待

する方が無理です。 
しかし、勝ち過ぎた原因は、主に「政権交代」連呼という、サヨクお得意の刷り込み工作に

よるものなのですから、自業自得なわけです。この問題は民主党内で処理されてしかる

べきものですが、どういうわけか、よその党になすりつけたがるのですね、執行部にいい

加減にしろ、と平手打ちを食わせたいところです。と言っても効き目はないのでしょうが＞

＜ 
民主党内保守も、こういう状況をわかっていて離脱しない以上は確信犯です。無論、幹事

長が離党させてくれないというのもあるのでしょうが、これって本当にカルトですね。 
それと総理の「ぼっち」答弁、今の与党を象徴しています。酒巻さんGJ！ 
 
江沢民死去に関する中国の対応も、どうにも噴飯ものです。やはり公にできない何かが

あるのですね。北京と上海の勢力争いを巡って、今後問題が噴き出てくるのかもしれませ

ん。 

 
最後になりましたが、西岡さん、再度の不信任案に期待してます。  

2011/07/08 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
書き込みありがとうございます。この文体は「詩」になってますね。 

 
>君らは何度、人でなしと呼称されたか、思い知るべきだろう。 
 
日本軍の期待が大きかっただけに、本当に残念です。何回も書いたことですが、何も「議

員を辞めろ」と言っているのではない、離党して本来の志を貫け、と言ってきたのですが。 

 
この三人の保守度は自民党の石原、塩崎、世耕らよりも遥かに上ですよ。だから諦めき

れなかったのですが。  

 

2011/07/08 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>現実的に動くと政治生命が絶たれる中を動けない議員の資質を問うよりも制度上の問

題にもっと焦点を当てて生の状況を伝えて欲しかったです。 

 
確かに制度上の問題は認めますが、だからといって「本人は悪くない、制度が悪い」と言

うことにはならないと思います。 

 
基本中の基本ですが、自らの志を曲げてまで「国会議員」の地位にしがみつく、というの

は本来の保守の姿ではないと思いますよ。 

 
>今の国会で石投げれば売国勢力に当たる中、松原議員は最高ではなくとも最悪ではな

いだけでも合格点のはずです。 

 
お気持ちは判りますが、先の内閣不信任案で「反対」と投じたのですから、菅内閣を支持

したと同義、これは失格でしょう。 

 
>正論読者という情報リテラシーレベルの人をターゲットにした評論としては如何なものか

と。 

 
評論という寄り告発手記に近いのでは。多分、ゴーストライターがテキストを代行したよう

な気がします。 

 
>そもそもの元凶は選挙制度であってそれを改革しない議員は自己保身を考えていると

糾弾されるべきではないかと思う次第です。 

 
確かにこの小選挙区制の問題点は数多く明らかになりましたね。  

 

2011/07/08 12:56Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
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>与謝野経財相はこれしか頭の中に無いようで。 
>ヘタですがちょっと作ってみました。 

 
凄いですね～、才能充分ですよ(^^)。 
 
>民主党のすることなすこと、全部いい加減にしてくれ。と言いたい。 
 
心の底から「辟易」とします。 

 

2011/07/08 13:01

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>yohkanさん、新作ありがとうございます、正にこの状態ですね（苦笑） 
 
うまい！ですね。 

 
>民主党内保守も、こういう状況をわかっていて離脱しない以上は確信犯です。 
 
ねえ、桜井よしこさんの国基連は長島氏を高く買っているようですが、どう考えているので

しょう？ 

 
>総理の「ぼっち」答弁、今の与党を象徴しています。酒巻さんGJ！ 
 
見事なショットでした。 

 
>北京と上海の勢力争いを巡って、今後問題が噴き出てくるのかもしれません。 
 
水面下で激しくやり合っているのでしょう。 

 
>西岡さん、再度の不信任案に期待してます。 
 
西岡氏並みの人がもっと民主党に多くいるとありがたいのですが。 

 

2011/07/08 13:55Commented by yohkan さん 

To 花うさぎ さん 
To kasmさん  
 
お褒めの言葉ありがとうございます。励みになります。 

 
To hatchan さん 
 
「君恥かきたもう事なかれ」いいですねえ。見事です。与謝野晶子さんが孫に向かって、う

たってるみたいですよ。 

 
さて、花うさぎさんのエントリを拝読し、全体として滅茶苦茶な民主党であっても少しはマト

モな議員だっている筈だなと思っていた自分が甘かったと反省しました。なかなか理想や

愛国心で動く政治家なら、ハナっから民主党には入らなかったと云うことでしょうか。でも

政治家も人気商売です。なぜ反旗を翻してスターになろうと思わないんですかね。ちょっ

ぴり不思議です。 

 
 
 

 

2011/07/08 14:42Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>確かに制度上の問題は認めますが、だからといって「本人は悪くない、制度が悪い」と

言うことにはならないと思います。 
>お気持ちは判りますが、先の内閣不信任案で「反対」と投じたのですから、菅内閣を支

持したと同義、これは失格でしょう。 
>評論という寄り告発手記に近いのでは。多分、ゴーストライターがテキストを代行したよ

うな気がします。 
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こんにちは。 
ご意見ありがとうございました。 
とても参考になりました。 
仰せの通り、この状況下で何もしない＝確信犯と考えるべきですね。 
これからもご教授お願い致します。  

2011/07/08 15:29

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日の夕刊フジが昨日のエントリーで取り上げた「平野復興相が青山氏に圧力をかけた」

件をかなり詳しく報じています。 

 
コンビニに走って画像をスキャンしたので掲載しました。ご自由にお使いください。  

 

2011/07/08 15:40Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>与謝野晶子さんが孫に向かって、うたってるみたいですよ。 
 
おお～なるほど(^^)。 
 
>なぜ反旗を翻してスターになろうと思わないんですかね。ちょっぴり不思議です。 
 
これは自民・民主に限らず、保守政治家というのは天下国家を論じて地元への利益誘導

には弱いという側面があるので、後援会や支援組織が弱い、という共通点があるのです。

 
松原氏もその例に漏れず、選挙（東京三区）では自民の石原ひろたかと勝ったり負けたり

を繰り返しているのが現状です。そこで小沢軍団に入って選挙を有利に、と思ったら反小

沢が政権の主軸を占めて干されてきた、という事情があると思います。 

 
この辺が、自民から飛びだして刺客を立てられても勝ち抜いた平沼赳夫、亀井静香と違う

点でしょうね。ただ、この人の保守度は自民の中に置いてもピカイチですよ。  

 

2011/07/08 15:46Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。  
 
>仰せの通り、この状況下で何もしない＝確信犯と考えるべきですね。 
 
確信犯というか、そこまで踏み切る勇気と決断、行動力が伴わずにズルズルと来てしまっ

た、その結果が今日に至っているというのが本当でしょう。 

 
掲載した写真の集会、あるいは拉致の集会などに出てきて決議文を朗読するときでも、

会場からヤジが凄くて、司会の桜井よしこさんが「皆さん、お静かに、ここは拉致の会場で

すよ」となだめるシーンが何回もありました。 

 
保守層が自分をどう見ているか、本人が一番知っているはずです。 

 
今からでも遅くないから「たちあがれ日本」に移籍してくれないですかね～。  

 

2011/07/08 16:42Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
アレのせいで 阿比留さんも、相当マイっておられるようです。 
普通の神経の日本人なら、阿比留さんの苦しみ共有します。 

 
こういう、アレの馬、鹿に耐えれるほど、民主保守は よほど 

 
鈍感で、臆病なのでしょう。 

 
もう、民主保守など いなかったと、思いましょう。 

 
その後、「アレ」を連続して当選させ続けた有権者に八つ当たりしたい気分です。ああ、本

当に頭が痛いし、体がだるい。放射能より無能が怖い。 http://p.tl/vrCE アレの所為
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で阿比留さんが壊れそう。 

 
 
…３回連続して落選した後、４回目の挑戦で国会議員になるほど執着していたくせにこれ

です。これって、まるっきり馬か鹿かそのハイブリッドではないですか。その後、「アレ」を

連続して当選させ続けた有権者に八つ当たりしたい気分です。ああ、本当に頭が痛いし、

体がだるい。放射能より無能が怖い。  

2011/07/08 17:42Commented by しばりょう さん 

「ストレステスト」実施めぐり菅首相と海江田経産相の亀裂深刻化か 閣僚からも苦言 

 
「辞任して、真実を話せば、民主党ぶっ飛ぶ」森田実氏 言。  

 

2011/07/08 18:19Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>ねえ、桜井よしこさんの国基連は長島氏を高く買っているようですが、どう考えているの

でしょう？ 

 
どうでしょうね…。 
個人的には、長島氏も離脱したうえで、自民に入るなりたち日に入るなり、はたまた無所

属で頑張るなりすればまだ認められるのですが…確信犯と言うか、結局今のところは民

主党にいれば、とりあえず議員としての身分は保障されるという考えの人が多いのでしょ

うか。 
選挙区の人々との折り合いもあるのでしょうが、だからといって、今のままでいいというわ

けにも行きませんしね。 

 
>西岡氏並みの人がもっと民主党に多くいるとありがたいのですが。 
 
この方もいわゆる真正の保守ではありませんが、国家とか、政府のあり方に対しては、ま

ともな考えだと思います。 
そもそも民主党の議員に、まともでない人が多いのも一因なのですが＞＜ 

 
夕刊フジのスキャン、ありがとうございます。 
こちらも夕刊フジ、玄海原発再開を巡ってのひと悶着ですが 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110708/plt1107081622
003-n1.htm 
暴君菅に「やってられない」…海江田辞意の全真相 
菅直人首相（６４）が、官邸居座りの「脱原発」カードを温存するためか、原発問題をもてあ

そんでいる。地元自治体と合意寸前だった九州電力玄海原発（佐賀県玄海町）の再稼働

にストップをかけるように、突然、安全検査「ストレステスト」を打ち出したのだ。堪忍袋の

緒が切れた海江田万里経産相（６２）は辞任を示唆。何もできない細野豪志原発事故担

当相（３９）。批判の高まりを受け、菅首相は８日、「私の指示の遅れ、不十分さがあった。

おわびする」と語ったが、口先だけで撤回する気はない。政治ジャーナリストの鈴木哲夫

氏が「原発トロイカ崩壊」の全内幕に迫った。 
（後略） 

 
海江田氏もここまで言うのなら、辞表突きつけるべきですね。それをやらないから、民主

党は当てにならないのです。 
この党の全貌、特に裏の面がはやく明らかになってほしいですね。  

 

2011/07/08 18:35Commented by kasm さん 

To しばりょうさん  
 
阿比留氏のブログ記事、ありがとうございます。 
しかし政界入りまで、与党と野党の区別を知らなかったって…マジですか？と言いたいで

す(>_<) 
仮にそう思っていたとしても、公の場で口にはしませんけどね^^; 
この人はどんな教育を受けてきたのでしょう、自衛隊の最高指揮官が誰だったかを知らな

かったのも、むべなるかなです。 
だから答弁にも、いちいち振り仮名振ってもらってるのですね。 
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>…３回連続して落選した後、４回目の挑戦で国会議員になるほど執着していたくせにこ

れです。これって、まるっきり馬か鹿かそのハイブリッドではないですか。 

 
まさに！！本当に、権力ほしいためだけの政界入りだったのですね。  

2011/07/08 20:07

Commented by stctaku さん 

こんばんは 
 青山繁春氏が、触れない問題に低線量放射線問題があります。 
チャンネル桜で、日下先生が触れてましたが、その後尻切れトンボのようで

す。マスコミはほとんど取り上げませんが、現代の天動説でしょうか。  

 

2011/07/08 20:22Commented by nokotan さん 

【国会実況：世耕弘成】H23.07.07 参議院 予算委員会 礒崎陽輔 午前 
http://www.youtube.com/watch?v=uE9r7XznK3c&feature=share 
 

 

2011/07/08 22:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
＞ああ、本当に頭が痛いし、体がだるい。放射能より無能が怖い。 

 
がははははは。これ、実にナイスな表現ですね(^^；。 

 

2011/07/08 22:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「辞任して、真実を話せば、民主党ぶっ飛ぶ」森田実氏 言。 
 
あれ～、言って欲しいな～。  

 

2011/07/08 22:51Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>だからといって、今のままでいいというわけにも行きませんしね。 
 
いまのまま、と言うことは自らの理念よりも自己保身を優先させた、と言うことです。 

 
これは侍、武士道に通じる保守の精神で、決してやってはいけないことだと思います。左

翼の卑怯者に近い、と私は思いますよ。 

 
>国家とか、政府のあり方に対しては、まともな考えだと思います。 
 
はい。今現在は、唯一まともな発言をしている希有の例です。 

 
>海江田氏もここまで言うのなら、辞表突きつけるべきですね。 
御意。従ってなにも保守系だけの話ではないのです。  

 

2011/07/08 22:54Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんばんは。  
 
>マスコミはほとんど取り上げませんが、現代の天動説でしょうか。 
 
多少の放射線なら体によい、というアレですか？ 

 
保守系の人はよくそう言いますね。 

 

2011/07/08 22:55Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
> 【国会実況：世耕弘成】H23.07.07 参議院 予算委員会 礒崎陽輔  
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/07/09 00:10Commented by allco さん 
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九電応援原発稼動メールを「やらせメール」と 
ネーミングする辺り、テロリストとマスコミの 
本性見たり～と、気づくべきだよ「日本人」 
これをやらせと煽るなら、チンドンデモに売国総動員は 

犯罪もんじゃないか! 
 
どう比べても、カン鳩含む民主議員が拉致犯に 
献金した事実が大きい。犯罪じゃろぉ。 
国家公安委員長が拉致事件について南の会議へ 
出向くと言うが、テロリストに資金提供した犯人を 
差し出すなら拍手喝さいだ! 
 
哀れじゃ・・日本国が哀れじゃ。 

 
放射能恐怖の本質は広島長崎にあり! 
冷静になろう。 
冷静さを失った知人が千葉から沖縄へ転居を決め 
仮契約を済ませた。何とかカウンターで計測して取り止め千葉に住む。 
福島から飛んだと言う人も居らんじゃろ。 

 
事故を正当化するつもりは無いが、健気に100年生きるのは無理じゃ。 
日本列島に屋根と壁を建てるつもりなら良いが、 
原発廃止したとして、違う意味で日本国消滅。 
カンや鳩のテロリストが自由奔放無秩序に食い尽くしたリスクだけを 
背負った日本人に放射能とか、震災とか、復興とか言ってられなく成る。 

 
 
 
 

 

2011/07/09 09:03

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>これをやらせと煽るなら、チンドンデモに売国総動員は 
>犯罪もんじゃないか! 
 
よく言ってくれました(^^)。 
 
>カンや鳩のテロリストが自由奔放無秩序に食い尽くしたリスクだけを 
>背負った日本人に放射能とか、震災とか、復興とか言ってられなく成る。 
 
強制排除の方法はないものですかね？  

 

2011/07/09 20:47

Commented by deliciousicecoffee さん 

松原仁の方が大半の自民党議員よりマシですよ。 
松原仁が駄目なら、自民党はもっとだめであり、たちあがれもパチンコに反対

していないようだし、選択肢は新風しかなくなります。 
はなうさぎさんも新風の党員になって一緒に頑張りませんか。  

 

2011/07/09 23:38Commented by 吟遊士 さん 

花うさぎさん 

 
平野の「青山氏を逮捕しろ」発言は松本龍のゴーマンどころの沙汰ではありません。追及

すればこれもまた大臣を追われてしかるべきことになるでしょう。「人権救済法案」は保守

派弾圧法案だと言われていますが、この発言を思えば菅民主政権は本気だと確信できま

す。 

 
松原も落ちたものですね。本当に気骨あれば西村真悟氏や土屋敬之氏のような行動を

取ってるでしょう。今や議員で信じるに足るのは創生・日本系のみと言っても過言ではな

いでしょう。 
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